Caroline Denis, une cadre santé investie et passionnée

Le Progrès vous propose une série de portraits de professionnels de santé exerçant au sein de l'hôpital de Tarare, pour en savoir davantage sur celles et ceux qui prennent soin de la population locale. Premier épisode avec Caroline Denis, cadre santé dans le service d'imagerie médicale.

Par De notre correspondant Steve DAMEZ - Hier à 18:31 | mis à jour hier à 18:38 - Temps de lecture : 2 min



Caroline Denis, la cadre santé du service d'imagerie médicale, avec Arnaud Gilibert, le cadre santé supérieur. Photo Progrès /Steve DAMEZ

Caroline Denis a 37 ans, et déjà un joli bagage professionnel derrière elle. Originaire de Mâcon, la Bourguignonne a exercé pendant dix ans à Lyon en tant que manipulatrice en radiologie avant de reprendre ses études pour devenir cadre de santé. « J'ai travaillé à l'hôpital de Firminy dans la Loire pendant quatre ans, déjà dans un service d'imagerie, avant de rejoindre l'hôpital de Tarare en juin 2021 ».

Aujourd'hui, elle encadre une équipe paramédicale composée d'une vingtaine de personnes avec en son sein onze manipulateurs en radiologie, cinq secrétaires, trois brancardiers et deux aides soignantes. « Dans le service, nous disposons d'un plateau technique composé d'un scanner, de deux échographes, de deux salles de radiologie, d'un panoramique dentaire et d'un mammographe. Nous sommes bien lotis », détaille-t-elle.

Cadre santé, un rôle d'organisateur primordial

Sur l'année 2021, ce sont pas moins de 32 000 patients qui ont été accueillis, tous cas de figure confondus. Ainsi, qu'il s'agisse de consultations externes, d'examens pour des personnes hospitalisées ou se présentant au service des urgences, les machines et les membres de l'équipe de Caroline sont largement sollicités tout au long de l'année.

Son rôle en tant que cadre santé, « organiser les plannings des soignants pour subvenir aux besoins des patients 24h/24, 7j/7 », résume-t-elle.

Mais ce n'est pas tout, Caroline assure l'encadrement du service pour anticiper et prévoir les éventuels changements, évolutions ou adaptations engendrés par la situation sanitaire.

La crise sanitaire du Covid-19 en est évidemment un exemple concret, avec la nécessité de penser différemment le parcours du patient au sein de l'établissement, pour limiter au maximum les contaminations. En outre, la cadre santé s'investit dans une démarche d'accompagnement des femmes passant une mammographie, pour leur octroyer un suivi du diagnostic au traitement. « À ce sujet, il existe une ébauche de projet en relation avec l'hôpital de Villefranche et les autres centres régionaux compétents pour proposer ce type d'accompagnement, mais rien n'est encore finalisé », indique-t-elle.